Epinal - un nouvel hôpital à la Justice

by Le Moniteur - vendredi, septembre 13, 2013

http://correspondances.fr/epinal-un-nouvel-hopital/

La Caisse des dépôts et consignations accordera un prêt de renouvellement urbain de 68 millions d'euros à la Ville d'Epinal, pour cofinancer la construction de l'hôpital Emile-Durkheim dans le quartier de la Justice.

Ce projet de reconstruction-démolition s'inscrit dans la requalification des équipements et le renouvellement de l'offre résidentielle inscrits dans le programme de rénovation urbaine.

1/1